



Pièces	2 Pièces
Superficie	45 m²
Référence	3255836
Prix	480 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au coeur de Nice dans la rue Maréchal Foch dans un immeuble d'une rare beauté un magnifique appartement d'angle de 45m² avec un petit balcon. La propriété entièrement rénovée est située dans le centre de la charmante ville de Nice et se compose comme suit : une entrée ouvrant sur un très grand et lumineux séjour de 22m² avec cuisine américaine, une belle chambre avec salle de bain en suite. Diverses penderies et un WC indépendant pour ce petit bijou de la Côte d'Azur. #DestinationRiviera

In the heart of Nice in the rue Marechal Foch in a building of rare beauty a beautiful two-room corner flat of 45m² with a small balcony. The completely renovated property is located in the centre of the charming town of Nice and is composed as follows: an entrance opening onto a very large and bright 22m² living room with American kitchen, a beautiful bedroom with en suite bathroom. Various wardrobes and an independent toilet for this little gem of the French Riviera. #DestinationRiviera

DESTINATION RIVIERA

- 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr